

Aus der Einwohnergemeinde



## Pressemitteilung

### Baustelle Gemeindehaus: Mit neuer Wegführung sicher zur Schule

In Kürze beginnen neben dem Schulareal Sarnen Dorf die Bauarbeiten für den Ausbau des Gemeindehauses sowie den Neubau eines Multifunktionsgebäudes und unterirdischen Parkings. Um die Sicherheit der Schülerinnen und Schüler zu erhöhen, wird der Schulweg entlang der Brünigstrasse – auf dem Abschnitt zwischen dem Restaurant Aiola und dem Gebäude Helvetia Versicherung – voraussichtlich ab 4. Dezember 2024 für die Dauer der Bauphase umgeleitet.

Am Mittwochnachmittag, 4. Dezember 2024, werden die Umleitung des Fussgängerverkehrs und die Baustelleneinzäunung markiert und umgesetzt, bevor tags darauf die Bauarbeiten beginnen. Sollte die Markierung des Fussgängerstreifens witterungsbedingt nicht möglich sein, wird die Umsetzung auf den Mittwochnachmittag, 11. Dezember 2024, verschoben. Der neue Fussgängerstreifen ist ab dem Zeitpunkt der erfolgten Markierung sofort zu nutzen. Die Umleitung des Schulweges dauert bis zur Fertigstellung des Bauprojektes Ende Oktober 2026.

#### Gemeinde Sarnen appelliert an Eltern

Die für die neue Fussgängerführung erforderliche Signalisation, Markierung und Baustellenabschrankung wurde von der Gemeinde zusammen mit dem Kanton und der Kantonspolizei Obwalden festgelegt. In den ersten Tagen wird die Kantonspolizei die Schulkinder vor und nach dem Unterricht beim Überqueren des neuen Fussgängerstreifens unterstützen. Auch die Lehrpersonen informieren die Schülerinnen und Schüler über die neue Schulwegführung. Die Gemeinde Sarnen bittet die Eltern, ihre Kinder zusätzlich auf die geänderten Wege und das richtige Verhalten im Umfeld der Baustelle aufmerksam zu machen sowie auf «Elterntaxis» zu verzichten. Dies reduziert das Verkehrsaufkommen und sorgt für mehr Sicherheit rund um die Baustelle.

Die Gemeinde Sarnen dankt allen Beteiligten für die Unterstützung und ihr Verständnis während der Bauphase.

Sarnen, 28. November 2024

#### Kontakt:

Bei Fragen zur Schulwegsicherheit wenden Sie sich bitte direkt an die Kantonspolizei Obwalden unter  
+41 41 666 65 00 oder per E-Mail an [kapo@ow.ch](mailto:kapo@ow.ch).

Für Medienauskünfte zum Bauprojekt:  
Roger Berchtold, Gesamtprojektleiter  
041 666 35 01 / 079 444 40 61 / [roger.berchtold@sarnen.ch](mailto:roger.berchtold@sarnen.ch)